

<https://info.nodo50.org/Radio-Utopia-organiza-su-primera.html>



Radio Utopía organiza su primera maratón radiofónica

- Noticias - Noticias del mail -



Fecha de publicación en línea: Martes 10 de febrero de 2009

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

[<https://info.nodo50.org/local/cache-vignettes/L228xH320/cartel-maraton-e5203.jpg>]

La emisora libre del norte de Madrid Radio Utopía organiza el próximo domingo 15 de febrero su primera Maratón Radiofónica, un espacio abierto a la participación de todos los vecinos y vecinas para que conozcan como se hace día a día un medio de proximidad como éste. Será entre las 15.00 y las 24.00.

La programación habitual de la veterana emisora se concentrará en una tarde-noche maratoniana. Por los micrófonos del 102.4 FM pasará buena parte de la rejilla de espacios que conforman la emisión diaria, en 'píldoras' radiofónicas de entre 15 y 20 minutos. En riguroso directo pasarán contenido relacionados con cada programa. Desde los estrictamente musicales, culturales o noticiosos, a los deportivos, científicos o de humor habituales en la veintena de programas de Radio Utopía.

PUERTAS ABIERTAS

Pero, además, ésta será una ocasión abierta a la participación del vecindario de Alcobendas y San Sebastián de los Reyes. A lo largo de sus más de ocho horas de emisión continuada, cualquier persona podrá pasarse por la emisora, en la Calle Carlos Ruiz de Sanse a conocer cómo se hace una radio de proximidad o, incluso, tener una breve intervención en antena.

MARATÓN 2.0

Como en cualquier otro momento de la emisión de Radio Utopía, la audiencia podrá participar a través del teléfono de la emisora en directo (91.654.75.75); pero también podrá hacerlo a través de Internet. El maratón servirá de estreno para la nueva web participativa de Radio Utopía (www.radioutopia.es), aún en 'fase beta', que habilitará un mini-chat durante la emisión del programa, y mediante sus conexiones con redes sociales, como MySpace, su página de Facebook o su nueva página de Twitter.

Radio Utopía es la emisora más veterana de San Sebastián de los Reyes y una de las más antiguas de la Comunidad de Madrid. De carácter libre y cultural, sus micrófonos están abiertos a proyectos radiofónicos innovadores y alternativos, tanto de profesionales de la comunicación, como de amantes de este medio ajenos a la profesión. Está gestionada por la asociación de Alcobendas y Sanse Radio Libre Norte, entidad sin ánimo de lucro que desarrolla otras actividades de relevancia como el Festival Alternativo de Alcobendas.